
FSV Sitzung Philosophie 30.11.2023 18:18-19:08 

Anwesende: Miriam Leyendecker, Sophie Zacharias, Timo Selting, Elea Reinke, Silas 

König, Vincent Zein, Beverley Hilgers, Yannick Ossa, Malou Sabir, Erik Wöller 

(online), Luca Hector (online), Marlene Sieverdingbeck (online) 

 

Protokoll: Elea 

 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung ist angenommen. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 23.11.23 

Folgende Änderungen sind gewünscht:  

- Erik stellt sich ebenfalls zur Fakultätsratswahl, das sollte ergänzt werden 

- Timos Nachnahme muss korrigiert werden 

- Ergänzung, dass der auf der FK beschlossene NHHP der des AStA ist 

 

TOP 3: FS-Ämter 

Einige Ämter müssen neu verteilt werden. Auf der Website ist Erik noch als FSV-

Vorsitzender vermerkt, das ist nicht korrekt (Yannick hat dieses Amt inne) und muss 

geändert werden. Luca ändert die Einträge auf der Website entsprechend. Folgende 

Ämter müssen neu gewählt werden:  

- Stellvertretender FSR-Vorsitz  

- Kassenprüfung  

- Lehramtsreferent:in  

- BAföG-Referent:in  

- Referent:in für externe Kommunikation 

- Partyreferent:in 



Marlene schlägt Timon für das Amt des stellvertretenden FSR-Vorsitzenden vor.  

Der Antrag ist einstimmig angenommen.  

Marlene schlägt Timo für das Amt des Lehramtsreferenten vor. 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Marlene schlägt Beverley für das Amt der Referent:in für externe Kommunikation vor. 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Marlene schlägt Beverley für das Amt der BAföG-Referent:in vor. 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Marlene schlägt Vincent für das Amt des Partyreferenten vor. 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Luca schlägt vor, den Protokoll-Channel öffentlich zu machen. Marlene plädiert dafür, 

die Protokolle auf der Website zu veröffentlichen. Wir setzten das als TOP für nächste 

Woche. 

Auf der Website ist noch die alte Präsentation für die Ersti-Info. Das muss durch die 

aktuelle ersetzt werden.  

Marlene schlägt als TOP für nächste Woche vor über unsere finanziellen Mittel für den 

neuen FS-Raum zu sprechen.  

 

TOP 4:  Berichte/ Mails 

FK: 

Wegen Energiesparmaßnahmen bleibt die ULB zwischen Weihnachten und Neujahr 

zu. Silas fragt nächste Woche nach, was für die MNL und die Institutsbibliotheken gilt. 

Der Awareness-Workshop findet in Hörsaal B in der Nussallee statt.  



Mails: 

Finanzworkshop: Beverley ist nach dem Sommersemester nicht mehr in Bonn. 

Dementsprechend ist es sinnvoll, wenn sich jetzt schon jemand findet, der sich von ihr 

in die Finanzen einarbeiten lässt und zu diesem Workshop geht. Er findet am 04.12.23 

statt. Timo erklärt sich bereit den Workshop zu besuchen. 

Am 30.9.24 ist Ersti-Welcome.  

Am 13.12.23 um 10:15 findet eine Stolpersteinverlegung am Institut für 

Geschichtswissenschaft statt. 

Am 07.12.23 findet die Institutsweihnachtsfeier von 17-20 Uhr statt. Wer Interesse hat, 

sollte sich vorher anmelden. Wir verlegen unsere Sitzung an diesem Tag auf 16 Uhr.  

 

TOP 5: Vorstandsmail 

Tagesordnungspunkt ist auf nächste Woche vertagt. 

 

TOP 6: Weihnachtsfeier 

Elea fragt beim InterChair nach, ob uns jemand das IZPH für die Weihnachtfeier auf 

und abschließen kann. 

Wir bekommen keinen Raum im Hauptgebäude für die Weihnachtsfeier. Der 

Seminarraum des IZPH wäre am 12.12.23 frei. Wenn wir für diesen Tag eine Person 

mit Schlüssel für das IZPH bekommen, findet die Weihnachtsfeier am 12.12.23. statt. 

Allerding kombinieren wir die Feier dann nicht mit dem Bücherflohmarkt, wie 

ursprünglich geplant. Wir benötigen für den Abend auf jeden Fall Kekse und einen 

Glühweinkocher. Der Lehrstuhl für Logik hat vielleicht etwas in der Art was, sonst hat 

Timon ein Gerät und im IZPH steht auch Equipment zur Verfügung. Die Feier beginnt 

voraussichtlich um 17 Uhr. Beverley besorgt etwas Deko.  



 

TOP 7: Verschiedenes 

Wir sollten bald Werbung für unseren gemeinsamen Theaterbesuch machen.  

Silas und Vincent melden, dass die Einladungen zum Stammtisch auf die 

Studierenden sehr exklusiv wirken. Vincent und Silas hören nach, was genau 

bemängelt wurde, damit wir unsere Kommunikation dahingehend verbessern 

können. 

Beverley nimmt 24,50€ aus der Barkasse mit und zahlt sie in die Fachschaftskasse ein. 


